

FORMACIÓN

PREPARACIÓN MUTILADA PARA LOS TÉCNICOS

La semana pasada asistimos a la reunión de la Comisión de Seguimiento del Acuerdo de Formación de la AEAT para hacer balance del Plan de Formación Continua 2024 y conocer la situación del vigente este año.

En ella destacaron las menciones al producto estrella de la formación en la Agencia: «**La Academia**», la herramienta creada por la AEAT para la preparación de su personal de cara a los procesos de promoción interna.

UNA PREPARACIÓN QUE LLEGA TARDE

Tras varios años de funcionamiento dando prioridad a otros colectivos, **al fin en 2025 debíamos poder los Técnicos acceder** a dicha Academia para la preparación de la promoción interna al CSIHE.

Sería «tras el verano», como señaló hace unos meses la Administración, dando a entender que comenzaría en septiembre. Sin embargo, según informaron ayer, **será en noviembre**. «Tras el verano», cierto; a las puertas del invierno, de hecho.

SOBRE TODO, UNA PREPARACIÓN MUTILADA

Sin embargo, lo verdaderamente grave no es la tardanza en implementar la Academia para los Técnicos, sino que, en un nuevo acto de desconsideración, la preparación de la promoción Interna al CSIHE **se limitará al tercer ejercicio de la oposición**.

Como hemos denunciado varias veces ya, **no abordar la preparación del cuarto y quinto ejercicios es no preparar la oposición**.

Así, mientras la Administración incluso amplía grupos este año para otros procesos de promoción interna, la tan importante preparación para el CSIHE que debería realizar la Academia resultará **inútil por absolutamente incompleta**.

Como hemos dicho en el pasado, a los C2 y C1 les están dando un destornillador para quitar un tornillo y, por lo visto, a los Técnicos debe bastarnos con el mango. Y, en lugar de solucionar el problema, la Administración anuncia más destornilladores este año para los C.

Ante esta situación pasan a la categoría de detalles anecdóticos datos como el requisito de **dos años para acceder a la preparación**, la **prioridad en el acceso de quien ya preparara anteriormente la oposición**, el sorteo en caso de que no existan plazas suficientes o la creación de dos niveles de formación.

En esto también se mide el interés de la AEAT en una verdadera promoción interna. Y lo que va a hacer la «Academia» este año **no puede considerarse ni de lejos preparación para la oposición al CSIHE**.

Desde **GESTHA exigimos una preparación completa de todos los ejercicios a los que se enfrentan los opositores**. Lo menos que deben hacer de forma inmediata, como también **reclamamos, es suministrar el temario de los ejercicios 4º y 5º**, que no van a ser preparados por la Academia.

Unas reclamaciones, las nuestras, que contrastan con los mensajes de **otras organizaciones, volcadas en exigir que la preparación se extienda a los laborales y a los cuerpos generales** mientras la promoción interna al CSIHE que tanto necesita la organización no ha quedado coja, sino **mutilada de ambas piernas**.

GESTHA RESULTA INCÓMODA PARA QUIENES CONSPIRAN CONTRA LOS TH

Según ha expresado recientemente, SIAT considera que nuestra labor de denuncia de abusos y de defensa de los Técnicos «vierte odio y desafección» entre los diferentes colectivos de la AEAT.

Parece que quienes han refrendado con su firma la práctica totalidad de las medidas que desmerecen a los Técnicos **pretenden nuestro silencio**. Imaginamos que también en la Sudáfrica de la segregación racial habría sido más cómodo para el opresor que no existieran las protestas de los oprimidos, que suponemos generarían división y enrarecerían el cómodo ambiente del apartheid.

Dicen que nuestra denuncia del uso que se hace de la **reserva de provincia a la promoción interna** genera malestar y enfrentamiento, intentando quitarle importancia diciendo que solo fueron 25. **No fueron 25, sino cientos, y esperan muchísimos más.** Bien lo sabe quienes han conspirado en los despachos contra los Técnicos.

Quienes enfrentan a unos y otros no son los que denuncian los privilegios o el supremacismo, sino quienes lo defienden. Para su desgracia, **los Técnicos no callaremos**. Ni en esta ni en el resto de cuestiones en que, en gran parte gracias a su participación y la de sus compañeros de viaje, nos encontramos los Técnicos en situación de injusticia o desmerecimiento.

